

# Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2014

Nr. 2014/729

## Freunde der Matzendorfer Keramik, 4713 Matzendorf: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Aktivitäten des Keramikmuseums Matzendorf 2014

---

### 1. Erwägungen

Die Freunde der Matzendorfer Keramik ersuchen um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Aktivitäten des Keramikmuseums Matzendorf 2014. Im Jahr 2009 hat der Verein den Gewölbekeller im Pfarrhof zu einem Ausstellungsraum umgestaltet. Darin finden jährlich zwei Ausstellungen zur zeitgenössischen Keramik statt. Ausserdem werden im Waschhaus und Schopf des Pfarrhauses Töpfer-Workshops angeboten. Geplant ist auch die Beschaffung einer Museumssoftware zur Archivierung und digitalen Erfassung des Sammelbestandes. Die Aufwendungen für diese Aktivitäten belaufen sich gemäss Budget auf Fr. 41'077.--.

### 2. Beschluss

- 2.1 Den Freunden der Matzendorfer Keramik ist an die Aktivitäten des Keramikmuseums Matzendorf 2014 ein Projektbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (5)

rl/FreundeMatzendorferKeramik.doc

Amt für Kultur und Sport (7)

Freunde der Matzendorfer Keramik, Roland Müller, Ulrichenweg 10. 4710 Balsthal